

Patrimoine & Présent

Le monastère de Saint-Gall a commencé en 612 avec la cellule de Gallus et a été dissout en 1805. L'histoire, mouvementée depuis plus de mille ans, témoigne d'une continuité unique dans le changement, même après l'abrogation.

Aujourd'hui, les archives abbatiales et la bibliothèque abbatiale, avec leurs traditions, sont au centre du patrimoine culturel mondial. Dans la bibliothèque de l'abbaye se trouvent des témoins importants de l'histoire culturelle occidentale de la fin de l'Antiquité, dont le célèbre plan de Saint-Gall. Les archives de l'abbaye abritent une collection médiévale unique en son genre.

612	après 640	719	747	818	830–837	820–920	926	937	971	1270	1314
Gallus construit une cellule dans la haute vallée du Steinach.	Après la mort de Gallus, sa tombe attire la population locale.	Otmar est le premier abbé à faire de la communauté un véritable monastère.	Introduction de la Règle de Saint Benoît au monastère.	Le monastère devient une abbaye impériale indépendante.	L'abbé Gozbert construit la cathédrale carolingienne.	«Âge d'or»: Le monastère connaît un âge d'or économique et culturel.	Invasion hongroise: Le reclus Wiborada sauve le monastère de grandes pertes par ses conseils prévoyants et meurt en martyr.	Un incendie allumé par un élève d'un monastère cause de grands dommages au monastère.	L'abbé Notker complète l'enceinte fortifiée du village autour du monastère. C'est le début du développement de la ville de Saint-Gall.	Grand rassemblement de chevaliers à SaintGall avec plus de 900 nobles du sud de l'Allemagne.	Un incendie ravage la ville et le monastère de Saint-Gall.
1403–1405	1418	1451	1468	1526–1532	1529	1532	1551	1570	1602	1712	
Guerres d'Appenzell. Appenzell et la ville de Saint-Gall aspirent à une plus grande autodétermination politique. Près de Saint-Gall, il y a des batailles à Vögelinsegg (1403) et à Stoss (1405).	Un autre incendie dans la ville et le monastère de SaintGall.	L'abbaye de Saint-Gall devient le lieu de transfert de la Confédération suisse.	Achat du comté de Toggenburg par l'abbé Ulrich Rösch.	La Réforme prévaut à Saint-Gall.	Iconoclasme dans l'abbatiale de Gall, l'abbé et le couvent quittent la ville.	Après la victoire militaire des catholiques à Kappel, Diethelm Blarer est réintégré dans ses droits d'abbé et de souverain.	Pose de la première pierre d'un nouveau bâtiment de bibliothèque, achèvement en 1553.	Le cardinal Karl Borromäus visite le monastère de Saint-Gall (la dénomination de Karlstor fait référence à cela).	Saint-Gall fonde avec d'autres monastères la Congrégation bénédictine suisse comme force motrice.	Guerre du Toggenbourg, occupation de l'abbaye princière par Zurich et Berne. L'abbé et le couvent fuient vers les pays voisins et ne retournent au monastère qu'après la Paix de Baden en 1718.	
1756	1758–1767	1767–1769	1805	1813	1847	1983	2012				
Pose de la première pierre de la nouvelle église du monastère, qui est la cathédrale actuelle, achèvement des travaux en 1767.	Construction d'une nouvelle bibliothèque, aujourd'hui la bibliothèque abbatiale.	Construction du nouveau Palatinat avec salles de l'abbé et salle du trône (aujourd'hui bâtiment du gouvernement avec la salle du Grand Conseil).	Le Grand Conseil du nouveau canton de Saint-Gall abolit le monastère de Saint-Gall avec 36 voix contre 33, qui avait en fait cessé d'exister depuis l'invasion des troupes françaises au printemps 1798.	Fondation de la partie catholique du canton de Saint-Gall. Le canton cède la cathédrale, la bibliothèque de l'abbaye et la bibliothèque du monastère et d'autres possessions de l'ancien monastère à cette nouvelle corporation ecclésiastique d'Etat.	Fondation du diocèse de Saint-Gall.	Le district de l'Abbaye de Saint-Gall est inscrit au patrimoine mondial de l'UNESCO.	1400e anniversaire de l'arrivée de Saint-Gall.				